

LAPORAN PENJAMINAN MUTU PROGRAM STUDI HUKUM Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021

Kamis, 04 Maret 2021, 8:45 WIB, Oleh: Hukum

LAPORAN PENJAMINAN MUTU PROGRAM STUDI HUKUM

Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021

Penjaminan Mutu Program Studi Hukum Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun memiliki tugas untuk mengawasi jalannya kegiatan Sistem Penjaminan Mutu di lingkup Fakultas Hukum UNIPMA agar sesuai dengan standar dikti yaitu dengan cara sistemik dan berkelanjutan melalui PPEPP. PMPS memiliki control untuk memeriksa bagaimana hasil dari penerapan PPEPP itu sendiri dan melakukan pengendalian dan peningkatan apabila terjadi penyimpangan atau tidak dilaksanakannya tata kelola sesuai standar. Evaluasi PMPS ketiga dilaksanakan pada Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021 yaitu tanggal 02 Maret 2021. Bentuk bentuk evaluasi yang dilakukan oleh PMPS masih sama dengan semester lalu yakni melakukan pengecekan terhadap Pengumpulan RPS, dokumen ujian dan kuis online yang telah diisi mahasiswa secara online untuk menilai kinerja dosen. Serta diadakan diskusi pemaparan kepada dosen, tenaga pendidik serta mahasiswa untuk turut serta memberikan masukan atas kekurangan yang mungkin terjadi selama satu semester tersebut. Dari Hasil audit PMPS maka dapat disimpulkan bahwa secara umum adalah baik dan sesuai dengan standar yang telah ditentukan. Para dosen mulai terlibat baik sebagai pemateri atau peserta dari berbagai webinar atau worksop yang dilakukan secara daring namun masih bisa ditingkatkan lagi, mulai dibentuk himpunan mahasiswa fakultas dan program studi untuk mewadahi kegiatan minat dan bakat yang melibatkan mahasiswa program studi hukum. Adapun masukan dari mahasiswa adalah adanya peningkatan penggunaan e-learning UNIPMA (eLMA) sebagai media perkuliahan daring dimasa pandemi. Mahasiswa ikut berpartisipasi dalam kegiatan webinar yang diselenggarakan oleh Program Studi baik menjadi moderator ataupun peserta.

Demikian ringkasan dari pelaksanaan Penjaminan Mutu Program Studi Hukum Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun pada Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021. Terima kasih.

[UNDUH DISINI](#)

Berita UNIPMA

1. [MAHASISWA TEKNIK ELEKTRO UNIPMA KEMBANGKAN INOVASI SMART CITY BERBASIS IOT](#)
2. [UNIPMA BERSAMA WALI KOTA MADIUN BAHAS PORSENASMA V. SIAP HARUMKAN NAMA KOTA PENDEKAR](#)
3. ["GILA! BISA GAK SIH TIME TRAVEL?" EVA UNIPMA JAWAB LEWAT ILMU FISIKA DAN FILM](#)
4. [ANGKAT FILOSOFI JAWA, MAHASISWA AKUNTANSI UNIPMA JUARA DI AJANG KLTI UI](#)
5. [PERKUAT SINERGI ANTAR PERGURUAN TINGGI, UNIPMA DAN UNRIKA TEKEN MOU DAN MOA](#)